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Daremos continuidad a los
temas pendientes: Myrna

Merlos Allyón
- Por segunda ocasión, ocupa la Sindicatura del Ayuntamiento

Falta regularizar varios inmuebles de los que
se carece incluso de las escrituras, en este tema
dijo que trabajará arduamente.

H. Zitácuaro Michoacán, 06 de septiembre
de 2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Al
ocupar por segunda ocasión consecutiva el
cargo de Síndico del Ayuntamiento, Myrna
Merlos Allyón aseguró que dará continuidad
a los temas que quedaron pendientes de la
Administración Municipal pasada, la ventaja
es que sabe el estado de los bienes del
municipio y las funciones que le
corresponden.

En entrevista para Informativo La Región,
reconoció que muchas veces tres años no
alcanzan para atender todos los asuntos, ni
para responder las demandas de los
ciudadanos.

“Esta ocasión será diferente, hace tres
años apenas veníamos a conocer, al entrar
quizá traía alguna experiencia de la función
pública, pero no es lo mismo; ahora venimos no a preguntar el estado de los bienes y los
pendientes que quedaron, ya se sabe lo que hay que hacer y de inmediato comenzaré a
trabajar”, expresó.

Merlos Allyón, reflexionó que el principal sentir de los ciudadanos, es el rescate de las
áreas verdes, muchas veces estas son invadidas y no se les da atención; también falta
regularizar varios inmuebles de los que se carece incluso de las escrituras, en este tema dijo
que trabajará arduamente.

En este sentido, recordó que a finales de la administración pasada se tomaron decisiones
para acabar con la invasión de unos terrenos del municipio, para rescatarlos y darles buen
uso, éstos fueron donados a un grupo de sindicalizados del Ayuntamiento, cuyos agremiados
por el tipo de salario que reciben y mínimas prestaciones, no están en condiciones de acceder
a una vivienda propia. Este tipo de tema va por etapas, ya se apoyó al sindicato mayoritario,
posteriormente se hará con otro y así sucesivamente hasta cubrir la mayoría de las solicitudes.

Agregó que en esta administración, el tema de atención ciudadana será vital, ya que fue
un reclamo de los ciudadanos durante los recorridos que se hicieron en campaña, por lo que
este aspecto se mejorará y estarán al pendiente de los asuntos que requieran su intervención.
Cuando se requiera de esta área del Ayuntamiento, se intervendrá, cuando no sea la instancia
adecuada, se orientará a los ciudadanos para que sepan que puerta deben tocar y no pierdan
tiempo.

Lluvias afectan a municipios del
oriente y causan daños: PCE

- Todos los incidentes fueron atendidos por las Coordinaciones de Protección Civil Municipal

Las condiciones climáticas continuarán en los siguientes días, por lo que los habitantes deben
estar atentos a las recomendaciones.

H. Zitácuaro Michoacán, 06 de septiembre
de 2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Las
lluvias intensas que se presentaron durante
el fin de semana, dejaron afectaciones en
municipios de todo el oriente, estos daños se
debieron a que fueron de larga duración.

En entrevista, Jesús Antonio Serrano
Miralrío, responsable del Área de Capacitación
de Protección Civil Estatal, comentó que los

municipios con más afectaciones fueron:
Zitácuaro, Tuxpan, Tuzantla, Hidalgo, y
Tlalpujahua; en estos lugares hubo
desgajamientos, derrumbes en carreteras,
domicilios con encharcamientos en donde el
agua alcanzó los 20 cm.

Destacó que en todos los lugares, los
incidentes no pasaron a mayores y fueron
atendidos por las coordinaciones de

Protección Civil Municipal, los cuales
actuaron de forma inmediata para evitar que
daños fueran mayores; en el caso de los
derrumbes no hubo necesidad de hacer cortes
a la circulación. En Tuzantla, una comunidad
se quedó sin comunicación pero las
autoridades de aquel lugar ya solucionaron el
tema.

Como representante de PCE, informó que
estas condiciones climáticas continuarán en

los siguientes días, por lo que los habitantes
deben estar atentos a las recomendaciones,
principalmente los que su vivienda está
asentada en una zona de riesgo

Destacó que entre los factores que hacen
que la lluvia cause estragos, se encuentra la
contaminación de basura que taponea las
alcantarillas; también se debe tomar en cuenta
los incendios forestales que afectaron esta
región, este tipo de incidentes disminuye la
capacidad de absorción del suelo y es cuando
se registran afectaciones.

“La recomendación básica es estar atento
a lo que pasa en el entorno, por ejemplo sí en
algún momento ven que una barda, poste o
muro comienza a inclinarse, si alguna grieta
va creciendo, éstas son señales de peligro, y
entonces no deben dudar en evacuar a un
lugar seguro”, expresó.
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Tesorero municipal, Silvestre Mora Guzmán
Eduardo Sánchez de las Matas Guerrero,
Secretario del Ayuntamiento

Presenta Toño Ixtláhuac a integrantes de su equipo municipal

Da a Conocer Toño Ixtláhuac a
funcionarios restantes de su

equipo de trabajo
H. Zitácuaro, Mich, septiembre de 2021.El Alcalde Toño Ixtláhuac dio a conocer a los

nuevos funcionarios municipales que complementan el gabinete de la administración 2021-
2024.

Bajo la misma premisa de brindar los mejores resultados para beneficio de la sociedad
zitacuarense, el Presidente Municipal anunció las nuevas designaciones Jorge Armando Rubio
Monroy estará a cargo como comisionado para la Gestión de Inversión Público-Privada.

La licenciada Aranza Sotelo Tello, estará en el área de Planeación; en tanto, Alberta García
Mercado, fungirá como coordinadora de Mujeres Indígenas.Jaime Sereno Avilés, en el área
del rubro Rural, mientras que Adán Hernández Reyes en Ganadería.Finalmente, la doctora
Estephany Cuevas Reséndiz, será responsable de Protocolo.

El alcalde instó a los recién designados funcionarios a asumir de forma responsable, digna
y eficaz sus cargos, para brindar la atención y resultados que espera la ciudadanía.

aseguró que se viene a dar resultados y, para
ello, se eligieron a los perfiles adecuados para
cumplirlos.

En evento celebrado en el auditorio
municipal Samuel Ramos, el Presidente
Ixtláhuac señaló que no hay oficina pequeña
o grande, sino que hay funcionarios pequeños
y grandes y esto se deberá demostrar durante
esta administración.

Destacó que el gobierno amplió sus
facultades para tener mayor acercamiento con
la ciudadanía, sin afectar los recursos, pero sí
eficientizarlos al máximo para reformar el poder
y servirle mejor a la sociedad, "para llegar a
donde no se ha podido llegar".

Reiteró que se realizó una convocatoria
plural y diversa para la integración del
gabinete, "no basada en compromisos
políticos o partidistas, sino porque cubren los
requisitos suficientes para liderar las
responsabilidades de cada área".

Afirmó "mantengo mi postura de político
independiente y con la de un gobierno en
beneficio de la sociedad, con funcionarios que
tengan eficiencia y voluntad para realizar los
trabajos que se les encomiendan, pero que
tengan preparadas sus maletas también, pues
no hay compadrazgos, ni compromisos, solo
el de cumplir cabalmente con los ciudadanos,
no hay ninguna garantía de continuidad, sino
es a través del esfuerzo diario, con proyectos
e ideas que permitan crear el camino del
gobierno de soluciones".

Destacó que queda pendiente parte del
gabinete, pues solo fue una presentación
parcial y que se suma a las designaciones
realizadas ayer de Eduardo Sánchez y Silvestre
Mora, como Secretario del Ayuntamiento y
Tesorero, respectivamente.

Los nombramientos fueron:
-Álvaro Agiss Mendiola/Administrador-

Manuel Rivera Barros/Servicios Públicos-
Antonio Cuevas/ Obras públicas-Georgette

Ángeles Rivera/Desarrollo Social-Elías
gonzález bernal/Sapas-Diana Lizeth Martínez
Medina/ Comunicación social-Yunuen Soto/
participación ciudadana-Moisés Salazar/
Dirección de Gobierno (apoyo sría)-Vanessa
Antonio Millán/Movilidad

-Yunuén García Tellez/Ecología y medio
ambiente-Alejandro Salazar/Rubro Mariposa
Monarca-Jorxe Giancarlo Pineda/Cultura

-Eduardo Saavedra/ Juventud-Patricia
Reyna Yañez/Instituto de la Mujer-Laura
Angélica Garibay/Salud Municipal-Ricardo
Garduño Moscosa/ Jurídico-Alejandro Ávila/
Mejora regulatoria-Sergio Rafael Estrada/
Ingresos Municipales-Ricardo Osorio Soto/
limpia-Sofía Blanco Jiménez/Turismo-Norma
Irma/ Atención ciudadana-Rebeca jiménez/
Relleno Sanitario-Cuauhtémoc Valdés Vaca/
Rastro-Marco Vieira/ Teatro Juárez-Joel Niño/
Contraloría-Issac Derek Gallegos/Recursos
Humanos-Sergio Jairo Gonzalez Correa/ Obras
públicas-Miguel Ruiz Ruiz/Fomento
Económico.

Zitácuaro, Mich, septiembre de 2021.-Fue
presentado parte del Gabinete Municipal por
parte del alcalde Juan Antonio Ixtláhuac, quien
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Avanza capacitación sobre uso
de la plataforma Sí Empleo

Michoacán
-Instituciones de educación superior, cámaras y organismos

empresariales además de gobiernos municipales ya se han capacitado en
su uso

Además de la participación de 22 instituciones
académicas, entre ellas la UMSNH, y el
Instituto Tecnológico de Morelia, también
recibieron capacitación 14 ayuntamientos.

Morelia, Michoacán, a 6 de septiembre
del 2021.- Para fortalecer la operatividad
de la plataforma Sí Empleo Michoacán,
la Secretaría de Desarrollo Económico
(Sedeco) a través de la Dirección de
Empleo, llevó a cabo un total de 80
capacitaciones a instituciones
académicas, cámaras y organismos
empresariales, ayuntamientos y
ciudadanía en general.

Capacitaciones que tuvieron el
objetivo de consolidar la plataforma
lanzada por el Gobierno del Estado el mes
de julio pasado, además de la suma de
esfuerzos entre gobierno, sociedad,
industria y la academia por el bien de
Michoacán y su reactivación económica
y laboral.

Además de la participación de 22
instituciones académicas, entre ellas la
Universidad Michoacana de San Nicolás
de Hidalgo (UMSNH), y el Instituto
Tecnológico de Morelia, también
recibieron capacitación 14 ayuntamientos,
destacando el municipio de Uruapan; 33
cámaras y organismos empresariales, y
la ciudadanía en general.

Asimismo, con el respaldo permanente
de Nextline, concertadores, consejeros y
personal en general de la Dirección de
Empleo, se capacitó sobre el uso de Sí
Empleo Michoacán, a fin de conocer la
gran variedad de oportunidades y
funciones con las que cuenta la
plataforma, la cual está disponible en su
versión web y móvil.

De tal manera que al momento https:/
/siempleo.michoacan.gob.mx está
completamente lista para que el sectores
empresarial así como los ayuntamientos

puedan subir sus vacantes, a la par de
que los buscadores, especialmente las y
los jóvenes que están por egresar de las
instituciones de educación superior,
también se registren y comiencen a
recibir respuesta en su búsqueda de
trabajo.

TEEM declara válido y legal el triunfo
de Bedolla como gobernador

 Alfredo Ramírez Bedolla, afirmó que "se impusó la verdad legal",  y reiteró el llamado a la
reconciliación por el bien del estado.

Morelia, Michoacán, 6 de septiembre
del 2021.- El Tribunal Electoral del Estado
de Michoacán (TEEM) entregó  la
constancia de legalidad y validez de la
elección de gobernador del estado de
Michoacán a Alfredo Ramírez Bedolla,
quién afirmó que "se impusó la verdad
legal",  y reiteró el llamado a la
reconciliación por el bien del estado.

Durante la sesión solemne del TEEM,
los magistrados destacaron que en este
proceso electoral recibieron una cantidad
histórica de impugnaciones, con un total
de 167 recursos contra los resultados, de
los cuales 53 fueron referentes a la
elección a gobernador.

"Después de esa revisión escrupulosa
de la elección se ha fortalecido la
legitimidad de nuestro triunfo, porque

queda claro que la voluntad democrática
del pueblo michoacano es sólida, y a toda
prueba", afirmó el gobernador electo.

Las y los magistrados que entregaron
por unanimidad la constancia al
gobernador electo, resaltaron que la
elección cumplió con todos los actos,
requisitos y disposiciones previstos en la
Constitución Política de los Estados
Unidos Mexicanos, la Constitución
Política del Estado de Michoacán y el
Código Electoral.

"Esta constancia significa nuestro
compromiso por formular políticas
públicas que nos incluyan a todas y a
todos, sin distinciones de ningún tipo,
porque Michoacán requiere más que
nunca la participación de todos y cada
uno de nosotros, y de la conjunción de
nuestras voluntades y visiones. No
tenemos otra alternativa: con el pueblo,
todo; sin el pueblo, nada", concluyó
Alfredo Ramírez Bedolla.

$8.00 Ejemplar
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Falta ayuda del Gobierno Federal para garantizar
pago a maestros michoacanos: Silvano

• En 3 años, sólo han enviado la mitad de los recursos que se requieren para cubrir salario de docentes
• Urge Silvano federalización de la nómina magisterial, para resolver problema que se originó hace 30 años

 “No se han pagado las últimas dos quincenas a las maestras y los maestros, porque el gobierno
federal no ha cumplido el compromiso que hizo con Michoacán”, enfatizó Silvano Aureoles.

concretar la federalización de la nómina
magisterial para garantizar que reciban sus
quincenas a tiempo.

“No se han pagado las últimas dos
quincenas a las maestras y los maestros,
porque el gobierno federal no ha cumplido
el compromiso que hizo con Michoacán”,
enfatizó Silvano Aureoles.

Indicó que desde el inicio de su gestión
y hasta el 2018, la federación ayudó con
más de 16 mil millones de pesos para cubrir
los compromisos con el magisterio.

Sin embargo, durante el gobierno del
presidente Andrés Manuel López Obrador
se ha enviado a Michoacán sólo la mitad
de ese apoyo, es decir, 8 mil 500 millones
de pesos, para pago a maestros y
maestras.

Resaltó que el problema educativo en
Michoacán, inició desde el año 1992,
cuando se estableció en un convenio que
el gobierno federal se haría cargo del 91
por ciento del recurso necesario para

Morelia, Michoacán, a 5 de septiembre
de 2021.- El gobernador Silvano Aureoles
Conejo lamentó que el recurso enviado por

el Gobierno Federal ha sido insuficiente
para cubrir los compromisos con docentes
michoacanos, por lo que es necesario

atender el pago al magisterio, y que el
gobierno del estado se haría cargo del 9
por ciento restante, porcentaje que a la
fecha ha crecido a un 20 por ciento.

A partir de entonces, los compromisos
y demandas de los maestros estatales han
crecido y los intentos por regularizar
muchos temas pendientes con el
magisterio no se han concretado.

Aureoles Conejo indicó que todos los
años se ha resuelto este problema con
recursos extraordinarios adicionales,
procedentes del Gobierno de la República;
el mandatario pidió una vez más a la
Federación que le cumpla a Michoacán
lo que prometió hace casi 3 años.

“Solucionar un conflicto de estas
dimensiones nunca será posible si el
gobierno federal no ayuda; gobierne quien
gobierne el estado, Presidente, le pido una
vez más que usted le cumpla a Michoacán
y a las y los maestros”, puntualizó.

Recursos aportados por Gobierno
Federal

2014 $ 4,531,000,000
2015 $ 2,669,000,000
2016 $ 3,592,000,000
2017 $ 4,570,000,000
2018 $ 5,231,000,000
2019 $ 3,265,000,000
2020 $ 3,495,000,000
2021 $ 1,750,000,000

Aprueba Congreso nueva Ley Estatal de
Educación en el nivel Medio Superior y la

Formación para el trabajo

Como objetivos específicos de la educación media superior plantea ejecutar programas para la
inducción, actualización, capacitación y superación de los docentes del nivel.

conocimiento en el área de artes y oficios que
permita el desarrollo cultural y económico de
las distintas regiones del estado.

 Destaca también la necesidad de ejecutar
programas para la inducción, actualización,
capacitación y superación de los docentes
del nivel de educación media superior, a los
que deberán sujetarse los diversos
subsistemas y modalidades.

Morelia, Michoacán, 03 de septiembre de
2021. Con el propósito de adecuar la
educación del nivel medio superior con la
política y los programas nacionales dirigidos
al desarrollo integral de los jóvenes, el
Congreso local aprobó la Ley de Educación
en el nivel Medio Superior y la Formación
para el trabajo.

El dictamen elaborado por la Comisión de
Educación con relación a la propuesta
impulsada por Alfredo Ramírez Bedolla tiene
por objeto auxiliar en los términos de la
legislación federal y estatal, en la planeación,
organización, operación, dirección y
evaluación de los servicios de educación
pública de nivel medio superior.

Asimismo, tiene como propósito
establecer las bases para la vinculación de
los subsistemas para mejorar la prestación y
funcionamiento de estos servicios
educativos; así como transparentar los
términos en que la población demandante

puede acceder a los servicios educativos del
nivel medio superior y a la formación para el
trabajo en la entidad.

En ese sentido, plantea como objetivos
específicos de la formación para el trabajo,
dar capacitación, asistencia técnica, asesoría,
información y orientación a la juventud para
la generación y desarrollo de una cultura del
trabajo y el autoempleo, apropiada a las
condiciones de cada región y comunidad, de
tal forma que se refuercen los sentidos de
identidad cultural e histórica y el concepto
de economía social y solidaria.

De igual forma, incorporar la aplicación
práctica de los conocimientos de frontera en
la ciencia y la tecnología, observando el
compromiso de lograr un desarrollo sostenible
en las relaciones sociales y humanas y con el
medio ambiente.

Propone, generar programas de
aprendices que permitan preparar a los
jóvenes para la etapa laboral y priorizar el

Asimismo, como objetivos específicos de
la educación media superior plantea ejecutar
programas para la inducción, actualización,
capacitación y superación de los docentes
del nivel de educación media superior, a los
que deberán sujetarse los diversos
subsistemas y modalidades, de conformidad
con la legislación federal y estatal.

También propone formar a las nuevas
generaciones de jóvenes con un sentido
crítico y participativo frente a la realidad y
problemática social, en cuyo marco
promoverán la igualdad sustantiva superando
cualquier indicio o práctica de discriminación
en función del género, la raza, la religión o la
preferencia sexual.
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Federaciones y organizaciones respaldan
política de Bedolla en favor de migrantes

Coinciden con Alfredo Ramírez en que la Secretaría debe ofrecer una atención más integral,
que considere también la migración interna en Michoacán, y a los migrantes en tránsito.

Morelia, Michoacán,  05 de septiembre
del 2021.-Más de una centena de
federaciones, organizaciones, colectivos y
activistas, manifestaron su respaldo al
gobernador electo Alfredo Ramírez
Bedolla en su decisión de mantener la
Secretaría del Migrante (Semigrante)
dentro de la estructura del Gobierno de
Michoacán.

El pasado 30 de agosto, Ramírez
Bedolla envío al Congreso del Estado una
solicitud  para que la Secretaría del
Migrante no fuera desaparecida con la
reforma a la Ley Orgánica de la
Administración Pública del Estado de
Michoacán que se analiza y dictamina
actualmente en el Legislativo.

"Le externamos nuestro profundo
agradecimiento por la actitud y tacto

político que usted, su equipo de
colaboradores y legisladores -entre ellos
Alfredo Flores- tuvieron para escucharnos
y reconsiderar la decisión de desaparecer
la Secretaría del Migrante. Estamos de
acuerdo en que la tendencia será
fortalecerla para atender todos los
aspectos de la migración" , manifiestan a
través de una carta las organizaciones de
migrantes radicados en Estados Unidos y
México.

Además, coinciden con Alfredo
Ramírez en que la Secretaría debe ofrecer
una atención más integral, que considere
también la migración interna en
Michoacán, y a los migrantes en tránsito.

Finalmente, la comunidad migrante
reconoció  a Bedolla su disposición al
diálogo para beneficiar a los migrantes y
sus familias,  además de reiterar que
continuarán trabajando para consolidar a
Michoacán como un estado binacional.

Participará Tayde González
Arias en la segunda “Feria de

la palabra”
-Evento que contará con la participación de oradores de Latinoamérica

Trabajamos para fortalecer los
objetivos de la 4T en la Tierra

Caliente: Bernal Martínez
-Agradeció el respaldo en campaña y durante la crisis electoral de la

candidatura a la Diputación Federal
-Promoveremos programas sociales que acompañen los emitidos por la

Federación y el Estado.

Tuzantla, Michoacán.- Luego de una gira intensa de trabajo por los municipios de Juárez
y Tuzantla pertenecientes al Distrito Federal 03 de Michoacán, la legisladora reelecta Mary
Carmen Bernal Martínez se reunió con diversos comités de base en defensa de la Cuarta
Transformación para organizar los trabajos en el presente trienio, que garantice la correcta
coordinación del representante popular con la ciudadanía.

En base a lo anterior la legisladora petista aprovechó la visita y la oportunidad para emitir
un mensaje donde agradeció el respaldo en campaña y durante la crisis electoral de la
candidatura a la Diputación Federal, que en su momento el TEPJF en su sala regional Toluca
arremetió contra la voluntad de los michoacanos extérnala en las urnas; pues comentó que
recibió diversidad de mensajes en respaldo a la situación crítica que se estaba orquestando en
los tribunales; por ello rescató el cariño y afecto con la que los terracalenteños la arroparon el
pasado procesos electoral que la llevó a regresar a San Lázaro para la LXV legislatura.

Informó también de la agenda legislativa del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo
en la que destaca el respaldo al presidente de la República así como la reivindicación de los
derechos laborales en México, sin embargo Bernal Martínez comentó que tiene un gran
compromiso con los productores de la tierra, pues en su mayoría, el distrito es rural, es decir,
la actividad primaria es la que sobresale por encima de cualquier otra actividad económica, por
ello se comprometió a fortalecer los trabajos de la 4T en la Tierra Caliente de Michoacán.

Por último aseguró que se coordinará con los diversos órganos de gobierno para aterrizar
programas en beneficio del pueblo: “Promoveremos programas sociales que acompañen los
emitidos por la Federación y el Estado”, para lo cual invitó a la población en general a sumarse
al proyecto de nación que encabeza el Presidente Andrés Manuel López Obrador.

Mary Carmen Bernal Martínez se reunió con diversos comités de base en defensa de la Cuarta
Transformación para organizar los trabajos en el presente trienio.

El evento que lleva el lema “Lenguas indígenas
e identidad cultural de América Latina”, ha
integrado entre sus actividades la participación
del Maestro Tayde González Arias.

H. Zitácuaro Mich. a 03 de agosto de 2021.-
Con el propósito de promover el
entendimiento entre las sociedades de
Latinoamérica, el Foro Latinoamericano de
Oradores, desarrollará la “feria de la palabra”
en su segunda edición. El evento que lleva en
esta ocasión el lema “Lenguas indígenas e
identidad cultural de América Latina”, ha
integrado entre sus actividades la
participación del Maestro Tayde González
Arias, para participar con la magistral
conferencia “Oratoria y declamación; dos
disciplinas hermanas”.

Conforme a la vasta experiencia de
González Arias, tanto en la oratoria como en la
declamación al contar con ocho discos de
poesía grabados, así como varios
campeonatos municipales, estatales y
nacionales en los ámbitos de la cultura y las
artes, es que es sumamente esperada su
participación que se presentará vía Zoom, a

través de la página del Foro Latinoamericano de Oradores, el próximo 26 de septiembre a las
11:30 de la mañana.

En entrevista para este medio, Tayde González, comentó que le complace ser parte de la
segunda edición de esta actividad, una vez que en la pasada anualidad participará con el tema
de la declamación y ahora la invitación del presidente del Foro; Oscar Cárdenas, le dio libertad
de elegir el tema, por lo que al tratar asuntos como la cultura de la región , dijo “permite poder
seguir promoviendo las riquezas culturales con las que contamos, incluyendo la literatura,
éste caso la poesía” finalizó.

Suscríbase al periódico

y recíbalo en su casa u oficina
jueves y sábados.

Tels: 153-05-02  y 715-108-44-44.
$ 500.00 por un año
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Cámaras, organismos
empresariales y ayuntamientos se
pronuncian por la continuidad de

Espacio Emprendedor

• Quedó formalizado el Patronato de Espacio Emprendedor; lo preside
Rubén Flores Muñoz, titular de Coparmex Michoacán

Morelia, Michoacán, a 7 de septiembre de 2021.- Con un pronunciamiento conjunto de
organismos empresariales y ayuntamientos para la continuidad de Espacio Emprendedor, se
llevó a cabo este martes la firma del acta constitutiva del Patronato de ese proyecto impulsado
por el Gobierno de Michoacán.

Conformado con 14 entidades participantes como asociados fundadores, tendrá como
objeto, entre otros: Detonar el emprendimiento, promover y detonar proyectos integrales de
desarrollo económico; administrar y destinar los estímulos públicos que reciba para el
cumplimiento de su objeto; recibir aportaciones, contribuciones, comodatos, donativos,
herencias, etc., así como fungir como organismos intermedio ante fondos federales de todos
los órdenes de gobierno, según explicó el notario público Leonardo Pedraza.

En el evento de instalación, el secretario de Desarrollo Económico, Ricardo Bernal Vargas
expuso los resultados que durante más de dos años ha dado Espacio Emprendedor, que se
traducen en 11 mil 270 servicios brindados a negocios de diferentes puntos del estado.

Recordó que el reto de atención es grande, con más de 259 mil unidades económicas en
operación en Michoacán, y miles de jóvenes con deseos de emprender, que cada año egresan
de las instituciones de educación superior.

Por su parte, el presidente de Coparmex Michoacán y también del Patronato Espacio
Emprendedor, Rubén Flores Muñoz, celebró que en la entidad opere un centro de este tipo,
que ayuda a las y los emprendedores a no pasar por la etapa del ensayo-error como ocurría
antes; confió en que más instituciones y organismos se adhieran y contribuyan a fortalecerlo.

Raymundo López Olvera, representante del Consejo Coordinador Empresarial de
Michoacán y secretario del Patronato se comprometió a hablar con las autoridades estatales
que entrarán en funciones sobre la necesidad de dar continuidad a este proyecto, ya que
Espacio Emprendedor ocupa más inversión y que se abran nuevos centros en otras ciudades
del estado, señaló.

En su turno, el presidente de la Asociación de Industriales de Michoacán, Carlos Alberto
Enríquez Barajas llamó a no dejar pasar la oportunidad de empujar su continuidad en beneficio
de quienes tienen deseo de emprender.

En sus intervenciones, los presidentes municipales de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar,
de Zitácuaro, Antonio Ixtláhuac Orihuela, y de La Piedad, Samuel Hidalgo comprometieron el
apoyo de sus administraciones a Espacio Emprendedor como una vía para impulsar la
reactivación económica, al ser un proyecto con resultados positivos. Los ediles firmaron
como testigos de honor el acta constitutiva.

Cabe señalar que, además de la Sedeco, las instituciones que conforman el Patronato son
la Coparmex Michoacán, la Asociación de Industriales de Michoacán, la Cámara Nacional de
Comercio, Servicios y Turismo de Uruapan, la Cámara Nacional de la Industria de la
Transformación (Canacintra), delegaciones Morelia y Uruapan, Cámara Nacional de la Industria
de Restaurantes y Alimentos Condimentados (Canirac), el Centro de Innovación y
Competitividad de La Piedad.

El Consejo Coordinador Empresarial de Michoacán, Consejo Empresarial Turístico de
Michoacán, el Instituto Montrer, el Instituto Tecnológico de Morelia, así como las
Universidades Michoacana de San Nicolás de Hidalgo y Vasco de Quiroga, representadas
por sus Rectores.

Ricardo Bernal Vargas expuso los resultados que durante más de dos años ha dado Espacio
Emprendedor, que se traducen en 11 mil 270 servicios brindados a negocios de diferentes puntos
del estado.

La salud sexual se nota
en la piel

La salud sexual es un estado de bienestar físico, mental y social en relación a la
sexualidad. Esta debe ser un derecho para todas las personas ya que es parte integral
de la personalidad. Aquí te dejamos unos números sobre las Infecciones de Transmisión
Sexual (ITS):

Cada día un millón de personas contraen una ITS.
La mitad de estos casos son en personas entre los 15 y 24 años.
14 millones de personas se infectan del Virus del Papiloma Humano (VPH) por

primera vez.
Más de 290 millones de mujeres están infectadas por virus del papiloma humano
Cerca de 360.000 personas son diagnosticadas con verrugas genitales cada año.
Aproximadamente dos terceras partes de las personas que tienen contacto sexual

con una pareja con verrugas genitales desarrollarán la enfermedad.
El periodo de incubación de las verrugas genitales es entre 2 a 20 meses.
Las verrugas genitales pueden desaparecer, permanecer sin cambios, o cambiar en

tamaño o cantidad. Es importante saber que, aunque se esté recibiendo tratamiento, las
verrugas pueden volver a aparecer y transmitirse a otras personas.

MSD tiene una larga historia de investigación, desarrollo, fabricación y distribución
de vacunas para niños, adolescentes y adultos. Como cada año, MSD reitera su
compromiso con la salud fomentando la información de pacientes al crear plataformas
como infovacunacion.com.mx.

Asociación de Alcaldes del Oriente, para el
fortalecimiento de la región; iniciativa de

Antonio Ixtláhuac
- Participarían ediles de Tuxpan, Juárez, Angangueo y Ocampo en la coordinación de una agenda de beneficio

común.

Toño Ixtláhuac señaló que los gobiernos locales deben trabajar en una agenda conjunta con los
tópicos más  trascendentales y que  preocupan a todos.

Zitácuaro, Mich., 6 de septiembre del
2021.- Con la confirmación de una alianza
fuerte y coordinada entre municipios, se
podrán abrir muchas puertas ante la
federación y el extranjero, señaló el
alcalde Juan Antonio Ixtláhuac, durante
una reunión sostenida con presidentes
municipales de la región.

Entre los principales temas abordados
estuvieron, los  cuidados ambientales,
recursos hídricos, edificación de un
corredor turístico, intercambios culturales
y la optimización del abasto del Sistema
Cutzamala.

Toño Ixtláhuac señaló que los
gobiernos locales deben trabajar en una
agenda conjunta con los tópicos más
trascendentales y que  preocupan a

todos.
Ante sus homólogos, Ixtláhuac

propuso crear la Asociación de Alcaldes
de la Región Oriente, ya que solo
organizados es como podrán ser
escuchados y atendidos; no solo a nivel
federal, sino también en el extranjero, para
ofertar y exponer la diversidad de
productos que expone cada uno de los
municipios, explicó.

Toño Ixtláhuac, reiteró que la
promoción y exportación de la guayaba,
el proyecto integral del tratado de
residuos sólidos, reforzamiento de la
seguridad, así como la Ruta Turística que
se propone, forman parte de las
coincidencias que interesan y unen a los

cinco municipios.
"Debemos buscar que exista ese

hermanamiento entre los municipios,
mantener estas reuniones
constantemente, así como articular
esfuerzos permanentes para generar una
agenda de trabajo que alcance beneficios
a los michoacanos del oriente de la
entidad.
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Contemplando la Creación
P. Ángel Espino García

LA VIRGEN DE
GUADALUPE,

JUAN DIEGO Y
MÉXICO (41)

1.- Cuentan que un papá llevó a su
hijo al bosque y como era pequeño, lo
cargó en sus hombros. En el campo corría
el pequeño gustoso y quería atrapar
pájaros y mariposas, mientras el papá
cortaba leña para llevar a su hogar. A media
tarde dijo el padre a su hijo que ya era
tiempo de regresar. El niño estaba muy
fatigado y no quería caminar. El papá no
sabía si cargar a su hijo o llevar la leña
para su cocina. Por fin tuvo una buena

idea: cortó una rama del bosque, la limpió con el machete, llamó al niño y le dijo: mira
hijo, aquí está tu caballo. Está bonito y es muy ligero. Súbete y él te llevará. El niño
quedó encantado, subió en él, y galopando llegó contento a su hogar, donde dio varias
vueltas en el patio. Después se fue muy contento a la regadera.

2.- ASÍ EN LA VIDA.- Estamos en las manos de Dios y él nos va guiando entre
penas y alegrías, entre éxitos y fracasos. Él sabe que somos de barro. Decía un joven:
“A Dios le pedí triunfos, pero me dio fortaleza para luchar. Le pedí ciencia, pero me dio
problemas para solucionarlos. Le pedí amor, pero me dio personas pobres para
ayudarles”.

3.- EL CUIDADO DE LA CASA COMÚN.- La posición de la Iglesia sobre el cuidado
de la Creación se basa en 3 principios: 1) El fundamento ético de la fraternidad global.
Todos somos hermanos; 2) El compromiso por alcanzar 3 objetivos: reconocer la dignidad
de todas las personas; la superación de la pobreza mediante un desarrollo humano
integral y la reducción de los efectos del cambio climático, mediante medidas eficaces;
3) El cuidado de las necesidades de la generación presente y las que vendrán. No
destruyamos el Planeta. Debemos cuidar el bosque. Sin bosques, no habrá agua potable
y vendrá la guerra por el agua.

4.- LA CONVERSIÓN DE LOS AZTECAS.- Tan pronto como fue construida la capilla
y expuesta la Santa Imagen, la fe católica se extendió por todo México. Cientos y miles
de peregrinos de todas las tribus, cuyos habitantes eran altamente supersticiosos y
eran gobernados a base de violencia, reaccionaron con gozo ante las apariciones de la
Virgen, cuya historia Juan Diego contaba una y mil veces con alegría. Ante el lienzo de
la Virgen, los naturales reconocieron su dignidad, olvidaron sus desdichas e hicieron a
un lado su instinto feroz, con las muestras de dulzura de tan cariñosa Madre. Llegaban
multitudes día con día al Tepeyac a orar, cantar y agradecer el amor maternal de la
Virgen, solicitando el Bautismo y mezclando sus lágrimas con las aguas regenerativas
del Sacramento.

En el CEBA Benito Juárez
adultos pueden terminar
estudios de primaria y

secundaria
- Los servicios son gratuitos y hay inscripciones todo el año, desde 10

años de edad hasta adultos.

Pueden integrarse desde niños mayores de 10 años para el caso de primarias, y jóvenes mayores
de 14 años para el nivel de secundaria, así como adultos.

H. Zitácuaro Michoacán, 07 de septiembre de 2021.- Por: Guadalupe Solache
Rebollo. Personas que no han concluido su primaria o secundaria, tienen la oportunidad
de terminar su educación mediante el Centro de Educación Básica para los Adultos
(CEBA) Benito Juárez.

En comparación con otras instituciones, éste tiene la ventaja que durante todo el
año hay inscripciones, y luego de incorporarse, en un lapso de año y medio obtienen
su certificado con validez oficial.

En conferencia de prensa, directivos y personal de esta institución, precisaron
que cuentan con maestros capacitados para lograr que el alumno adquiera los
conocimientos correspondientes a su nivel, por la pandemia por el momento las clases
son virtuales, pero tienen todo tipo de materiales para que los objetivos se cumplan,
desde asesorías, hasta cuadernillos para los lugares donde la comunicación es limitada.

El Director del CEBA, Benito Juárez, Rafael Soto Estefez, destacó que pueden
integrarse desde niños mayores de 10 años para el caso de primarias, y jóvenes
mayores de 14 años para el nivel de
secundaria, así como adultos de todas las
edades, el principal objetivo es atender el
rezago educativo que ha aumentado por
la pandemia.

Como supervisor de la zona 08, Manuel
Castillo Villanueva, expuso que este
sistema es semi escolarizado, hay clases
con las materias correspondientes a cada
nivel. Desde su fundación ha sido un apoyo
importante para las personas que no
pudieron terminar su primaria y
secundaria, se sabe que de este lugar han
egresado quienes actualmente son
profesionistas.

En Zitácuaro, esta institución tiene más
de 40 años de antigüedad, se encuentra a
unos metros de la presidencia municipal,
en la escuela primaria del mismo nombre
y todos los servicios que ofrece son
gratuitos, los requisitos son mínimos.

Estuvieron presentes, María Dolores
Arias Sandoval, Estela López Díaz, Lilia
Sánchez, Manuel Castillo Villanueva,
Miguel Ángel Hernández Sánchez,
Yesenia Mondragón.
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La democracia de México está
amenazada de muerte: Silvano

• El crimen ha debilitado la autoridad de las instituciones del estado nacional, advierte
• Mi preocupación no es quién gano la elección del 6 de junio en Michoacán, sino cómo ganó, señala

Aureoles Conejo precisó que su cruzada por la defensa de la democracia y la seguridad nacional
continuará, a pesar de los riesgos y persecuciones que el Gobierno Federal determine en su
contra.

amenazada de muerte, advirtió el Gobernador
de Michoacán, Silvano Aureoles Conejo.

“Yo no ando litigando la elección, el seis
de junio se violó el derecho a ser elegido de
candidatas y candidatos que el crimen
amenazó para obligarlos a bajarse de la
contienda y mi preocupación no es quién
ganó, es cómo ganó”, aseveró el mandatario.

Tras los sucesos de la jornada electoral
del 6 de junio, y los encuentros con
autoridades en Estados Unidos el Gobernador
de Michoacán, Silvano Aureoles Conejo
reiteró una vez más su preocupación por la
seguridad nacional, la democracia y la paz de
México.

Ante los medios de la comunicación,
Silvano Aureoles presentó diversos
materiales en donde quedó registrado cómo
las personas fueron obligadas a votar por
Morena y el crimen intervino en las elecciones

“El modelo está agotado, el INE casi ejerció
27 mil millones de pesos en organizar la
elección y unas horas antes de la jornada, la
delincuencia organizada se roba las

elecciones”, dijo Silvano Aureoles.
Indicó que, aunque el partido del

presidente de la República, pretende
desestimar su denuncia, sobresalen en
Michoacán los casos de los municipios de
Penjamillo, Gabriel Zamora, Múgica y La
Huacana.

Comentó que en estos lugares la elección
además de ser atípica fue absurda; como
ejemplos, mencionó que presidente municipal
electo de Penjamillo fue levantado y hasta la
fecha se desconoce su paradero, mientras que
su planilla renunció; en Gabriel Zamora, la
candidata designada fue amenazada y
obligada a bajarse de la contienda.

Mientras que en Múgica y La Huacana la
diferencia de votos entre los candidatos a la
gubernatura fue de 78% y de 83%,
respectivamente.

“Por todo ello la violencia vulnera el
derecho a ser elegido y estas elecciones en
México fueron las más violentas de la historia”,
enfatizó.

Silvano Aureoles precisó que su cruzada
por la defensa de la democracia y la seguridad
nacional continuará, a pesar de los riesgos y
persecuciones que el Gobierno Federal
determine en su contra.

"Al no actuar ante la amenaza de muerte a
la democracia de México, para las próximas
elecciones del 2024, el próximo presidente será
puesto por el crimen organizado", concluyó.

Solicitan poner alto a NOM 237 por perjuicios
económicos a padres de familia y escuelas

particulares
* Significaría el cierre inmediato de 10 por ciento de las instituciones particulares de educación y el incremento

de hasta 15 por ciento en las colegiaturas

Ciudad de México, a 6 de septiembre de
2021.- La delincuencia ha debilitado la

autoridad de las instituciones del estado
nacional y la democracia de México está

María del Pilar Martínez Aragón, Presidenta de la Asociación Nacional de Escuelas Preparatorias
Particulares Incorporadas a la SEP (ANEPPI).

Ciudad de México, a 6 de septiembre de
2021.Las representaciones de las escuelas
particulares en el país expresaron que la
Secretaría de Economía, “nos quiere imponer
una NOM que implicará no sólo una mayor
sobre regulación, invasión de facultades
intersecretariales y violación al Estado de
Derecho, sino un perjuicio mayor a la economía
de las escuelas y de los padres de familia;
significaría el cierre inmediato de 10 por ciento
de las instituciones particulares de educación
y el incremento de hasta 15 por ciento en las
colegiaturas.

Las instituciones particulares de
educación solicitaron al Gobierno Federal que
a través de la Comisión Nacional de
Normalización se cancele el Proyecto de
Norma Oficial Mexicana “PROY-NOM-237-SE-
2020”, porque durante el proceso de consulta
pública los actores ofrecieron argumentos y
pruebas de la inexistencia de materia jurídica
para su construcción, además de que su sola
consumación significaría el cierre de 10 por
ciento de las escuelas particulares en el país,
las cuales no estarían en condiciones de
soportar esta sobre regulación.

La aprobación ésta NOM de carácter
comercial, porque estaría bajo la jurisdicción
de la Procuraduría Federal del Consumidor
(PROFECO), representaría para los padres de
familia el incremento de hasta 15% en el costo
de las colegiaturas y la desaparición de
opciones para la educación de sus hijos.

María del Pilar Martínez Aragón,
representante de la ANEPPI, destacó que la
Secretaría de Economía a través de la Unidad
de Normatividad, Competitividad y
Competencia que dirige Jesús Cantú Elizondo,

y sobre todo del director General de Normas,
Alfonso Guati Rojo, están construyendo una
NOM que, de aprobarse, generará una mayor
sobre regulación en la escuela particular,
afectando directamente a los padres de familia
en medio de la coyuntura económica que
estamos atravesando como consecuencia de
la pandemia de COVID19.

Además, denunció que hubo
discriminación en contra de la red de
instituciones particulares de educación porque
en la alerta sanitaria se les consideró como
industria, porque se instruyó que no podían
disminuir los costos de nómina, mientras que
a otras áreas si se les permitió, y a pesar de
que bajó el número de alumnos, sus costos de
operación continuaron siendo los mismos.

“Nos cobraron todos los impuestos y las
aportaciones al IMSS, sin ningún tipo de
descuentos ni plazos que nos permitieran
enfrentar de mejor forma el flujo de caja, lo
que resultó en la desaparición de un número
aún indeterminado de escuelas en ciclo
anterior y otras que ya dejaron de dar servicio
en el que acaba de iniciar”, dijo.

Para poder afrontar la carga de
cumplimiento generada por la NOM-237, que
se construye en la Secretaría de Economía
pretende, a través de la Unidad de
Normatividad, Competitividad y Competencia
que dirige Jesús Cantú Elizondo, “obligaría a
las instituciones particulares de educación a
incrementar el precio de las colegiaturas entre
12% y 15%, sólo para cubrir financiamientos

por el atraso de hasta 3 meses y 15 días en los
pagos que deben realizar los padres de
familia”.

Además, agregó Itzel Carmona, integrante
del consejo directivo de la Confederación
Nacional de Escuelas Particulares (CNEP), se
deben contemplar los costos administrativos
y operativos que se generarán por la
certificación de un nuevo proceso de carácter
comercial, cuando la educación es un derecho
humano, y el costo de evaluación de la
conformidad en los casos de verificación.

Martínez Aragón recordó que a principios
agosto el Ing. Luis Arturo Solís Bravo,
presidente de la Unión Nacional de Padres de
Familia, dijo que los efectos secundarios de
esta NOM 237 serían: 1) El incremento en los
costos de operación de las escuelas
particulares, costo que inevitablemente se
trasladará a los bolsillos de las familias
mexicanas; y 2) La desaparición de escuelas
en el marco de la emergencia sanitaria generada
por el Covid-19, lo que terminará afectándolos
también porque la opción educativa de las
instituciones particulares se contraerá.

Carmona destacó que la Ley de Metrología
y Normalización permite aplicar el artículo 33,
derivado de los comentarios emitidos en el
proceso de consulta pública, para acreditar la
inexistencia de materia jurídica para la creación
de esta norma, por lo que se debe cancelar el
proyecto a través de la Comisión Nacional de
Normalización porque no es necesaria, ya
existe una regulación, las escuelas particulares
no son empresas y, sobre todo, ayudan a que
el Estado Mexicano cumpla con su obligación
de ofrecer educación a la población que lo
necesita.

Las escuelas son representadas por la
Alianza para la Educación Superior (ALPES),
Alianza de Colegios Multiculturales de México
(ACOMM), Asociación Nacional de Escuelas
Particulares (ANFE - ANEP), Asociación
Nacional de Escuelas Preparatorias
Particulares Incorporadas a la SEP (ANEPPI),
Confederación Nacional de Escuelas
Particulares (CNEP), entre otras, que cuenta
con alrededor de 3 millones 700 mil alumnos y
270 mil docentes.
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Cambio climático agrava
fuerza de los huracanes:

experto de la UAG
El aumento en la fuerza y frecuencia con la

que los huracanes azotan las costas están
correlacionadas con el cambio climático que
ha alcanzado el planeta, señaló el Director del
Centro de Sustentabilidad y Energía de la
Universidad Autónoma de Guadalajara (UAG),
Dr. Mauricio Alcocer Ruthling.

Y es que, explicó que los huracanes han
aumentado su fuerza y constancia a causa de
los niveles de energía y humedad que existen
en la atmósfera por el calentamiento global.

Actualmente, los océanos absorben el
exceso de calor que se genera en la atmósfera,

hasta un 80 por ciento, y lugares como el Golfo de México registran temperaturas más altas de
lo normal. Este calor en exceso alimenta a los huracanes que se desarrollan sobre los mares
más cálidos, por lo que en poco tiempo se convierten en poderosos ciclones.

Por estas razones, las costas de Estados Unidos y México se han visto afectadas en los
últimos días.

“En la atmosfera y mares a mayor temperatura y mayor humedad, precipitaciones y
huracanes más fuertes. Se han registrado en los últimos 50 años un aumento de la fuerza y
continuidad de los estos fenómenos y desafortunadamente sólo es el principio”, dijo el
también investigador de la UAG.

El Dr. Alcocer Ruthling también refirió otros fenómenos meteorológicos extraños que se
han presentado en los últimos meses, como la lluvia sobre glaciares de Groelandia e Islandia
y el aumento de la temperatura en regiones de clima frío, como sucedió en British Columbia,
Canadá, donde el termómetro llegó hasta los 49 grados centígrados.

Los incendios en California, Estados Unidos, son otro ejemplo de que el cambio climático
es uno de los factores que aceleran la transformación del planeta.

“El cambio climático se ha acelerado en los últimos dos años causando temperaturas
extremas nunca vistas en ciertas regiones del planeta.

Desafortunadamente, éste es un problema que sigue en discusión donde en algunos
países ha entrado en el ámbito de la opinión y la política, lo que no debería suceder; el cambio
climático ya afecta a todo el planeta, el problema está directamente ligado a la actividad
humana y que sus impactos sobre el clima son ya irreversibles”, dijo el experto de la UAG.

Creación de Oficina de Ganadería Municipal
ayudará a evitar desaparición de la actividad

- Apoyara a ganaderos a realizar trámites

“Con la pandemia, hemos visto como varios
ganaderos han abandonado la actividad, cada
vez hay menos productores y a eso le “Con la
pandemia, hemos visto como varios ganaderos
han abandonado la actividad, cada vez hay
menos productores y a eso le vamos a apostar, a
evitar su extinción”vamos a apostar, a evitar su
extinción”

H. Zitácuaro Michoacán, 07 de septiembre
de 2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Con
el objetivo de evitar la desaparición de la
actividad, a nivel municipal se ha creado la
oficina de la Ganadería. Estará ubicada por el
momento en Desarrollo Rural Sustentable en
el libramiento Francisco J. Múgica.

Cómo responsable de esta nueva área del
Ayuntamiento Municipal, Adán Hernández
Reyes, precisó que se busca facilitar todos
los tramites tan engorrosos que tienen que
hacer los ganaderos para el traslado y venta
de los animales.

“Con la pandemia, hemos visto como
varios ganaderos han abandonado la
actividad, cada vez hay menos productores y
a eso le vamos a apostar, a evitar su extinción”,
expresó.

En entrevista para Informativo La Región,
aplaudió la decisión del Presidente Municipal,
Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela, en tomar en
serio el tema y en darle su lugar a la ganadería,
ningún gobierno local lo había realizado antes.
En este sentido, insistió que trabajará con
todas sus ganas para cosechar los resultados
esperados.

Dijo que por años, esta actividad primaria
ha carecido de apoyo de los tres niveles de
gobierno, ninguno ha volteado a ver las

necesidades y los retos que enfrentan. En
adelante, confió en que las cosas cambiarán,
para ello solicito a los ganaderos locales

acercarse a estas oficinas en dónde se les
orientará y se les ayudará.

Agregó que la mayoría de los ganaderos
locales ya son adultos mayores, y les cuesta
mucho trabajo cumplir con todos los
requisitos, esto ha sido factor importante para
que vendan todos sus animales y abandonen
la actividad; con trabajo, voluntad y decisión
las cosas mejorarán, dijo.

$8.00 Ejemplar

Mehdi Mehdiyev: El doctor Gupta
dice: Nadie debe morir de cáncer;

(1). El primer paso es detener el consumo de todo azúcar, cuando no hay azúcar en
el cuerpo, las células cancerosas mueren naturalmente.

(2). Segundo paso, un vaso de jugo de limón mezclado con un vaso de agua
caliente, y células cancerosas disminuirán después de aproximadamente 1 mese, beber
zumo de limón caliente puede prevenir el cáncer. No agregues azúcar. El zumo de
limón caliente es más beneficioso que el jugo de limón frío. El resultado de un estudio
realizado en la Universidad de Maryland, la medicina natural es 1000 veces mejor que
los químicos.

(3). El tercer paso es reducir el riesgo de cáncer si se utilizan 3 cucharas de aceite
de coco orgánico en la mañana y noche.

Puedes aplicar ambos tratamientos para prevenir la enfermedad. La ignorancia no
es una excusa; llevo más de 5 años compartiendo esta información. Dile esto a la
gente que te rodea.

Patatas amarillas y moradas ayudan a evitar el cáncer.
01. Comida y beber a menudo puede aumentar la probabilidad de cáncer de

estómago.
02. Nunca comas más de 4 huevos a la semana.
03. pala de pollo (brote etc.) La comida puede causar cáncer de estómago.
04. Nunca comas fruta después de la comida. Necesitamos comer fruta antes de

comer.
05. No bebamos té durante la menstruación.
06. Consumamos menos leche de soya...
07. El estómago vacío (estómago hambriento) para consumir tomates.
08. Bebe un vaso de agua cada mañana antes de comer para proteger de la fatiga.
09. Nunca comas 3 horas antes de dormir.
10. Evitar agua puede conducir a diabetes e hipertensión. El principal punto de la

nutrición debe ser mucho consumo de agua.
11. Al horno, o tostadas, tostadas no en aceite.
12. Mantén el teléfono lejos de ti durante el sueño.
13. bebiendo 10 tazas de agua al día para prevenir el cáncer.
14. Beber más agua durante el día, excepto por la noche
Beber más de 2 tazas de café en 15 días puede causar insomnio y problemas de

estómago.
16. Necesitas consumir menos aceite. La digestión dura de 5 a 7 horas, te hace

sentir más cansado.
17. Come menos después de las 5 p. m.
18. Plátano, pomelo, espinacas, calabaza, durazno te hace sentir más feliz.
19. Dormir menos de 8 horas al día rompe la función cerebral. Descanso de media

hora por la tarde te permite parecer más joven.
20. tomates horneados tienen mejores características terapéuticas que los tomates

crudos.
21. zumo de limón caliente mata células cancerosas. El zumo de limón caliente

mejora nuestra calidad de vida y nos permite vivir más tiempo.
Agrega 2-3 rebanadas de limón al agua caliente para obtener nuestra bebida

diaria.
El limón deja una fragancia amarga en agua caliente, el mejor ingrediente para

matar células cancerosas.
El zumo de limón frío contiene sólo vitamina C, previene la presión.
El zumo de limón caliente evita que los tumores de cáncer crezcan.
Las pruebas clínicas probaron que el zumo de limón caliente funciona.
El tratamiento con limón solo destruye las células del diablo, no afecta a las

células sanas.
( Algunas de estas recomendaciones se deben tomar con reserva)
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La paz como valor vigente
P. Agustín Celis

Definir el concepto de paz, es una tarea que implica un cierto riesgo, ya que la falta
de consenso sobre su contenido, da la oportunidad de que alguien este inconforme
con la definición que consideramos la más valida. Sin embargo, el considerar que todo
individuo, tiene derecho a la paz, esta se convierte en un derecho individual y social en
la humanidad.

Pudiéramos caer en una situación de discordancia social, por la exigencia de cada
individuo sobre sus derechos y de manera especial, la paz. Si todos exigen sus derechos
pero cada individuo confecciona el concepto de paz a su modo, conviene volver al
planteamiento, al concepto. Debemos plantearnos que el concepto de paz debe
entenderse en un sentido amplio es decir dentro del pleno respeto de los derechos
humanos.

Podemos caer en el error de pretender definir el concepto de paz, de una manera
muy simple, afirmando que la paz es la ausencia de conflictos, que la paz es la usencia
de injusticia, o la ausencia de la violación de los derechos humanos. Pretender la paz
así, caemos en un terreno muy frágil pues estamos planteando un concepto tan volátil
y con una ideología que no es duradera, pues rápido conduciría a la violencia humana.

En virtud de lo anterior, nuestro deseo es afianzar a la paz como un derecho humano,
pues la paz verdadera sólo es lograda con la total observancia de los derechos, que
tienen como fin supremo lograr la dignificación de los seres humanos. El estado de
armonía, que supone la paz, se logrará con la satisfacción de las necesidades básicas
y la efectivización de todos los derechos humanos.

De ese modo, la paz como valor jurídico que debe ser aprendido y practicado por
los individuos, alude además a la sociedad, en la que la paz es la manera de que no haya
conflictos armados, o expresiones de violencia directa. Sin embargo, para lograr la paz,
entendiéndola como un concepto amplio, es necesario el desarrollo de un proceso
incesante de edificación de la paz. El concepto de paz ha tenido un afortunado desarrollo
evolutivo hasta llegar a una visión amplia y dinámica.

La paz no puede consistir únicamente en la ausencia de conflictos armados, sino
que entraña principalmente un proceso de progreso, de justicia y respeto mutuo,
destinado a garantizar la edificación de una sociedad en la que cada cual pueda encontrar
su verdadero lugar y gozar de la parte de los recursos intelectuales y materiales del
mundo que le corresponde.

Militantes de cinco sindicatos toman
Administración de Rentas

- Sindicatos del subsistema Telebachillerato, Colegio de Bachilleres de Michoacán, CECYTEM, Icatmi y de
la Universidad Intercultural, exigen pagos pendientes.

 Ante la falta de pago de salarios, bonos pendientes y otras prestaciones agremiados a 5 sindicatos
tomaron la Administración de Rentas en esta ciudad.

Zitácuaro, Mich, septiembre 7 de 2021.-En
protesta a la falta de pago de salarios, bonos

pendientes y otras prestaciones agremiados
a 5 sindicatos tomaron la Administración de

Rentas en esta ciudad. La actividad se realizó
desde las 8:00 de la mañana y se extendió hasta
pasadas las 2:00 de la tarde.

Participaron los agremiados de los
sindicatos del subsistema Telebachillerato,
Colegio de Bachilleres de Michoacán,
CECYTEM, Icatmi y de la Universidad
Intercultural.

German Benítez del subsistema
Telebachillerato, aplaudió que los sindicatos
se están uniendo para exigir que el gobierno
atienda sus responsabilidades, como lo es el
pago a trabajadores de diferentes rubros, ya
que esto afecta directamente al bolsillo de
miles de personas en todo el estado.

Jesús Hernández Álvarez, delegado del
sindicato de Icatmi, resaltó que hay varias
quincenas atrasadas, además de un adeudo
en prestaciones, esto tiene desesperados a
quienes dependen de su salario para sacar
adelante a sus familias.

Jacaranda Hernández, del sindicato de
COBAEM, sumó que a este subsistema se les
debe a jubilados y pensionados desde 2016,
no se han cubierto tales recursos; a la par los
compañeros que ya fallecieron a sus familiares
no se les ha pagado nada. “Estamos uniendo
fuerzas para ver si al fin somos escuchados
por parte de la autoridad estatal”.

Karina Esquivel Sandoval, representante
sindical del CECYTEM, agregó que el estado
debe a miles de sindicalizados y por esta razón,
están dispuestos a mantener su lucha hasta
donde puedan, no sólo afecta su economía
sino la del municipio.

Indicaron que por la falta de respuesta, en
los siguientes días este tipo de protestas
continuarán y se seguirán radicalizando.

Equipo por Michoacán presenta
juicio en contra de la entrega
de constancia a Gobernador

*De acuerdo con el área legal de la triple alianza, la entrega de la
constancia a Gobernador de Michoacán debió llevarse a cabo cuando la
Sala Superior resolviera el juicio madre.

Morelia, Michoacán, a 6 de septiembre de 2021.- El Equipo por Michoacán presentó
un juicio en contra de la entrega de la constancia de validez de la elección a Gobernador.

De acuerdo con el área jurídica de la triple alianza, la entrega de la constancia a
Gobernador de Michoacán debió llevarse a cabo cuando la Sala Superior del Tribunal
Electoral del Poder Judicial de la Federación resolviera el juicio madre que aún se
encuentra en proceso de revisión.

“La entrega de la  constancia de validez de la elección por parte del Tribunal
Electoral del Estado de Michoacán (TEEM) de Gobernador electo fue una entrega
que pudo esperar porque se encuentra pendiente de resolver en la Sala Superior el
juicio madre”, afirmaron los legistas.

Y es que el llamado juicio “madre” aún se encuentra pendiente de resolver ante
las últimas instancias para validar el proceso de la elección a Gobernador del Estado
de Michoacán.

“La entrega de la  constancia de validez de la elección por el TEEM de Gobernador electo pudo
esperar porque se encuentra pendiente de resolver en la Sala Superior el juicio madre”,
afirmaron los legistas.
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Por: Tayde González Arias.

Arena Suelta Coordenadas: ¿Cobraremos
por el ‘trabajo sucio’ con los

migrantes?
-El próximo jueves se reunirán funcionarios mexicanos de alto nivel

con sus homólogos de EU para dialogar sobre temas económicos y
asuntos de cooperación entre ambos países.

Author photo. Enrique Quintana.
Coordenadas. septiembre 06, 2021 | 7:28
hrs. El próximo jueves se reunirá una
delegación de funcionarios mexicanos de
alto nivel con sus homólogos de Estados
Unidos para dialogar sobre temas
económicos y asuntos de cooperación
entre ambos países.

La iniciativa suena muy interesante…
salvo por los cuatro ejes anunciados por
México:

Reconstruir juntos; promover el
desarrollo económico, social y sustentable
del sur de México y Centroamérica;
asegurar las herramientas para la
prosperidad futura, e invertir en nuestro
pueblo.

Es usual que en el lenguaje
diplomático a veces los enunciados

públicos sean meras generalidades, pero en este caso francamente las definiciones
parecen parte del célebre Plan Nacional de Desarrollo escrito por el presidente y sus
asesores, después de desechar el que le llevó Carlos Urzúa, es decir, llenos de ideología
y carentes de sustancia.

Como le he comentado en diversas ocasiones, la posición estratégica que hoy
tiene México frente a Estados Unidos es muy ventajosa.

La popularidad del presidente Biden se ha desplomado después del desastroso
retiro de Afganistán.

De acuerdo con el sitio RealClearPolitics, el promedio de las últimas encuestas cifra
en 45.2 por ciento la aprobación a Biden frente a un 49.3 por ciento de desaprobación.

Apenas el 23 de julio, había un 52.5 por ciento de aprobación por 43.5 por ciento de
desaprobación. Se dio todo un vuelco y la caída es de poco más de 7 puntos en cerca
de seis semanas.

Y, si Afganistán le pegó a Biden, los resultados de la política migratoria le pueden
pegar más.

Por eso es vital para Estados Unidos que México siga haciendo el ‘trabajo sucio’
de evitar que los migrantes centroamericanos y caribeños lleguen a su frontera, como
de hecho se ha estado haciendo, lamentablemente, en los últimos días.

Uno esperaría que frente a esta necesidad de EU se pudieran negociar ventajas
estratégicas para nuestro país en el contexto del TMEC, como por ejemplo, el apoyo
del gobierno de EU en el asunto de las reglas de origen del sector del automóvil o una
política menos beligerante de los sindicatos norteamericanos en asuntos laborales.

Pero, pareciera que por encima de esas necesidades precisas está la obsesión
presidencial de que el gobierno norteamericano impulse el programa Sembrando Vida,
en Centroamérica.

Además de la pérdida de popularidad del presidente Biden, hay un gran telón de
fondo, que es el conflicto estratégico de EU con China. Y este país tiene una presencia
cada vez mayor en América Latina.

Salvo Colombia, en todos los demás países de América del Sur, China ya es un
socio comercial más importante que Estados Unidos.

México puede convertirse en un aliado fundamental de los estadounidenses, para
preservar una zona económica norteamericana con potencial para competir exitosamente
con China.

Y ello requiere más inversión estadounidense en México, para apuntalar la
competitividad de la región.

Ese debería ser el foco de las conversaciones y no el asunto de un cuestionable
programa que deja dudas respecto a su efecto real en la reforestación de la zona.

Se ha comentado muchas veces, pero no puede dejar de decirse que México tiene
una oportunidad histórica que probablemente sea irrepetible.

Este conflicto con China y las tendencias del nearshoring en el contexto de la
recuperación económica de Estados Unidos podrían permitir una oleada de inversiones,
como no se ha producido desde el arranque del TLCAN en 1995.

Sin embargo, el coqueteo de nuestro país con gobiernos anti-EU en la región, así
como políticas públicas que ahuyentan la inversión privada, pueden conducir a que
esta sea una nueva oportunidad perdida en nuestra historia.

¿GOBIERNOS DE SOLUCIONES?
¿GOBIERNOS ABIERTOS?

Los compromisos a los que
responden algunos servidores públicos
no deben bajo ninguna condición estar
por encima de las necesidades sociales.
Como ya se ha hecho costumbre en los
tres niveles de gobierno al iniciar
funciones se hace el anuncio de los
funcionarios que conforman los
gabinetes, y si bien es cierto que éstas
personas deben sumar al logro de metas,
propósitos y objetivos que se plantee
cada administración, y en especial quien
la encabeza. También es cierto que
vergonzosamente se llegan a nombrar a
sujetos que, sin un perfil profesional, sin
afinidad por las causas sociales y sí con
el total interés de sus ingresos personales, ingresan porque arrimaron gente a los
mítines, porque son compadres de parranda, o bien por inyectar dinero a las campañas
de quienes les entregan sus nombramientos.

Si antes, los partidos políticos que ponían y quitaban gobernantes, supuestamente
respondían a una ideología y a las causas que permitieron la fundación de sus institutos,
se vieron inmiscuidos en sendos actos de corrupción, al ser jueces y parte, la actualidad
no dista de lo que pasó hace unos años, sólo que ahora, el descaro de pertenecer a
una supuesta derecha o izquierda, convive como en un revoltijo, que podría ser repetido
o causar graves molestias estomacales, a cualquiera que venga de fuera a conozca
cómo es que conviven los intereses de dos, tres o hasta cuatro partidos, en alcaldías,
diputaciones, y gobiernos estatales y federales.

Para muchos gobiernos que inician, y que tenían la oportunidad por primera vez, o
por segunda ocasión debido a la reelección de servir y servir bien a la ciudadanía, ha
sido un comienzo torpe, y con miras al fracaso, pues con la misma retórica de hacer
bien las cosas, con las mismas personas, creen poder engañar a la gente, que como
usted y como yo, seguimos pagando luz, agua, renta y demás gastos, con nuestro
esfuerzo, sin tener un aliado, porque los que han nombrado en sus cargos traen una
cola muy larga que les pisen, y debido a que chango viejo no aprende maroma nueva.

Los gobiernos de soluciones, son los que integran realmente la capacidad probada
en sus funcionarios, y no al presidente del partido que te postuló.

Un gobierno abierto, es el que convoca y estudia con transparencia y reglas claras
para generar políticas públicas adecuadas, y elige los perfiles conforme al grado de
preparación profesional, con visión de miras de progreso y desarrollo en todos los
rubros, pero sobre todo de quien vive, siente y vive, con los desprotegidos, los
olvidados, los sectores que no son atendidos, no solo cubriendo sus necesidades, si
no que ni siquiera con el buen trato, porque no sabe lo que se siente la necesidad, y
porque nunca ha sentido la mirada del pobre, ni el aliento del hambriento, o la caricia
del sediento.

Pobre del pueblo que hoy sucumbe ante el que va y corta la maleza con guantes
para la fotografía, o le aplaude y agradece al que hace lo que tiene que hacer.

No queda más que pedir clemencia y que un rayo de luz alumbre, a esos que ya han
sido funcionarios y no funcionan.

Hoy más nunca las iglesias de todas de las religiones tendrán que estar abiertas, a
pesar de la pandemia, para que las plegarias del pobre sean escuchadas, pues no se
vislumbra cosa buena de manos del que gobierna en función de los deseos personales
o de lo que le mandan decir que haga o deje de hacer, algún o algunos otros vividores
del erario, a quien tiene como verdadero jefe y al que debe rendir cuentas.

Tal vez por eso, este 8 de septiembre, que es el día internacional de la alfabetización,
debamos reflexionar sobre el desconocimiento de lo bueno y lo malo, y lo valioso que
es conocer la historia y aprender a descobijar corazones malvados, para que esos 773
millones de personas en el mundo que viven sin saber leer y escribir no incrementen,
y que dicho sea de paso, se debe mantener tan alarmante cifra, a que a muchos
poderosos les conviene tener ciega y sorda a su gente para que no respingue, o para
que como títeres hagan lo que les pidan hacer.

Ojala que los caminos mejoren, que las veredas saca cosechas, que se estarán
ocupando más de lo normal al acabar las lluvias, sean mejorados, que las calles luzcan
iluminadas, para verle la cara al delincuente, y que el sendero de la función pública
brille con la sensibilidad del que debe ver un cargo público como una distinción y una
oportunidad para mejorar la vida de los suyos, y no como un simple trabajo, del que
puede disfrutar de un pago, haciendo lo que le dé la gana, y si fuera así que así como
la naturaleza muestra su poder, los rayos y centellas acaben con los que ven sus
cargos públicos como un escalón para crecer solo ellos, llevándose el dinero del
pueblo para satisfacer sus caras vidas, a costa de la pobreza y la marginación de los
que confiaron en ellos.
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Noticias de la Salud

¿Podría un simple aerosol nasal ser la
respuesta al COVID-19?

Sept.

6 de Septiembre, 2021. Se demostró que
un aerosol nasal que contiene óxido nítrico
reduce en un 95 % la carga viral en los casos
de COVID-19 en 24 horas y en un 99 % en 72
horas. La investigación, publicada en el
Journal of Infection, se encuentra ahora en
ensayos clínicos de fase II.

Los autores del estudio dijeron que el
tratamiento "fue efectivo y seguro para reducir
la carga viral en pacientes con infección leve
y sintomática por COVID-19".

También se están realizando otros estudios
con aerosoles nasales. Por ejemplo, un estudio
in vitro realizado de forma conjunta por
investigadores de la Universidad
Northwestern y la Universidad Estatal de Utah
descubrió que una sola atomización del
aerosol sinusal de venta libre Xlear, elaborado
con extracto de semilla de pomelo y xilitol,
podría reducir y casi eliminar el SARS-CoV -2,
el virus que causa el COVID-19.

En un comunicado de prensa, los autores

del estudio de Xlear dijeron que el estudio
abre nuevos caminos porque descubrieron
que el aerosol también podría ayudar a evitar
el H1N1 y las variantes emergentes del SARS-
CoV-2. En su sitio web, xlear.com indica que el
aerosol se puede comprar en docenas de
farmacias y tiendas de comestibles.

FUENTES:
J Infect. 2021 Aug; 83(2): 237-279.

ZeroHedge. BioSpace. BioSpace. Xlear.com
Website

Un grupo de vacunas demuestra que la
inmunidad colectiva "no es posible"

  5 de Septiembre, 2021. Se desvanecen las
esperanzas de inmunidad colectiva. Aunque
se ha demostrado que las vacunas protegen
contra enfermedades graves,
hospitalizaciones y muertes, los datos actuales
sugieren que no detienen la transmisión, según
expertos, incluyendo al director del Grupo de
Vacunas de Oxford, Sir Andrew Pollard.

Aunque las vacunas "podrían ralentizar
un poco el proceso de transmisión, ya que
existe alguna evidencia de que las personas
inoculadas son infecciosas por un período de
tiempo más corto", Pollard advirtió que "no
tenemos nada" que detenga por completo la
propagación del COVID-19.

Los expertos dicen que es poco probable
que las personas vacunadas transmitan el
virus al mismo ritmo que las personas sin
vacunar, pero se protegen al agregar que se
necesita más investigación para confirmar la
investigación. “Incluso aunque la carga viral
podría ser la misma, las personas vacunadas
que se infectan tienen menos probabilidades
de ser infecciosas que las personas sin
vacunar, ya que las vacunas reducen el tiempo
de diseminación del virus, la infección
sintomática y la presencia de respuesta
inmune suprimirá el virus viable”, dijo el Dr.
Muge. Cevik, profesor clínico de
enfermedades infecciosas y virología en la
Universidad de St. Andrews.

The Telegraph especuló que los hallazgos
podrían dificultar los viajes y afectar las
decisiones de vacunar a los niños. El Reino
Unido ya aprobó las vacunas antiCOVID-19
para adolescentes de 16 y 17 años, pero a
diferencia de otros países, incluyendo a
Estados Unidos y Alemania, no ha emitido
ninguna recomendación ni aprobación para
vacunar a los niños más pequeños.

FUENTES: The Telegraph

Dos altos funcionarios muy importantes
de la FDA renuncian por las decisiones sobre
vacunas

  3 de Septiembre, 2021. En lo que una
importante fuente de noticias llama un "gran
golpe a los esfuerzos en materia de vacunas",
dos altos funcionarios de la FDA presentaron
sus renuncias. La veterana de 32 años de la
FDA, Marion Gruber, dejará su puesto como
directora de la Oficina de Investigación y
Revisión de Vacunas (OVVR) de la FDA en
octubre; el empleado de 10 años Phil Krause

renunció a su puesto de subdirector de OVVR
y su último día de trabajo será en noviembre.

"La noticia, reportada por primera vez por
BioCentury, es un gran golpe a la confianza
en la capacidad de la agencia para regular las
vacunas", dijo Endpoints News. Es una "gran
pérdida global", se dice que comentó el
exdirector de BARDA, Rick Bright.

De acuerdo con Endpoints, un exlíder
senior de la FDA dijo que "se van porque
están frustrados de que los CDC y su comité
ACIP se involucren en decisiones que creen
que deberían depender de la FDA, también
están" molestos con el director del CBER, Peter
Marcas por no insistir en que esas decisiones
se mantengan dentro de la FDA. Lo que agravo
las cosas fue que la Casa Blanca se involucrara
en las dosis de refuerzo".

FUENTES: Endpoints News

Otro evento trombótico relacionado con
la vacuna antiCOVID

  4 de Septiembre, 2021. The Lancet, una
revista médica semanal e internacional, informa
que surgió un nuevo síndrome de
trombocitopenia trombótica inmunitaria
inducida por vacunas (VITT por sus siglas en
inglés) después de recibir la vacuna
antiCOVID. De acuerdo con los informes, la
trombosis venosa cerebral (TVC) es la
manifestación más común de la VIIT y se ha
determinado que la vacuna induce ciertos
casos de TVC.

Los datos recopilados a principios de este
año de 99 pacientes entre 43 hospitales del
Reino Unido demuestran que después de que
excluyeron a cuatro pacientes porque las
pruebas no demostraron evidencia definitiva
de trombosis venosa cerebral, 70 de los 95
pacientes restantes tenían VITT y 25 no.

De acuerdo con el estudio, la muerte
ocurrió con más frecuencia en pacientes con
TVC relacionada a VIIT en comparación con
el grupo de control sin VIIT

Después de que se introdujo la vacuna de
AstraZeneca, se reportaron cinco casos de
VITT grave en Noruega, y cuatro de esos casos
fueron TVC, según los informes. De hecho, se
observó una afección similar con la vacuna
de Johnson & Johnson y los reportes de de
casos también relacionan dos vacunas de
ARNm, Moderna y Pfizer, con
trombocitopenia, solo con síntomas
ligeramente diferentes.

FUENTES: The Lancet
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 12 años de prisión para
acusado de robo y robo de

vehículo
Morelia, Michoacán, a 6 de septiembre de 2021.- La Fiscalía General del Estado de

Michoacán (FGE) obtuvo de un Tribunal de Enjuiciamiento sentencia condenatoria de 12
años de prisión contra Aldo Geovanni B., tras haberse acreditado su responsabilidad en los
delitos de Robo y Robo de Vehículo; hechos ocurridos el  28 de julio de 2020, en agravio de
una empresa de abarrotes y tres de sus trabajadores.

De acuerdo a constancias de la Carpeta de Investigación, el día en cita, los agraviados
transportaban mercancía a bordo de un vehículo marca Freightliner, y al circular sobre la
carretera Cuitzeo-Pátzcuaro, a la altura del kilómetro 24, se les emparejó una camioneta marca
Nissan, tipo Pick-Up con torretas encendidas, de la cual descendieron seis hombres armados
-entre ellos Aldo Geovanni B.,- quienes les exigieron que entregaran sus pertenencias
personales y posteriormente los despojaron del automotor.

Tras lo ocurrido, el sentenciado y sus cómplices indicaron a las víctimas que caminaran
hacia el cerro, sitio donde los abandonaron, no sin antes amarrarlos de pies y manos.

Durante la huida, el responsable fue detenido por elementos policiales que fueron alertados
de lo sucedido, y lo pusieron a disposición del agente del Ministerio Público de la Unidad
Contra el Robo al Transporte de Fiscalía Especializada para la Atención a Delitos de Alto
Impacto, que integró la Carpeta de Investigación y reunió datos de prueba de la posible
participación de Aldo Geovanni B., quien en su momento fue vinculado a proceso.

Una vez desahogadas las pruebas, el Tribunal de Enjuiciamiento resolvió fallo
condenatorio, y en audiencia de individualización de la pena lo sentenció a 12 años de
prisión.

La FGE refrenda su compromiso de investigar y perseguir todo acto que atente contra la
integridad de las y los michoacanos, a fin de que, quienes los cometan no queden impunes.

Adulto mayor es hallado
muerto dentro de su casa,

podría ser suicidio
Zacapu, Mich.- 06 de septiembre de 2021.- Un hombre de edad avanzada fue hallado

muerto dentro de su domicilio ubicado en esta ciudad de Zacapu. Por los indicios recabados
en las primeras diligencias se presume que todo se trató de un caso de suicidio, según
refirieron las autoridades.

Sobre lamentable caso se supo que el personal de Seguridad Pública recibió una denuncia
ciudadana en la que se alertaba de que al interior de una casa de la colonia Arboleda había una
persona inconsciente, por lo que al lugar se trasladaron oficiales de la Policía Michoacán y
paramédicos de Protección Civil.

Una vez en el inmueble en cuestión, localizado en la calle Roble, los socorristas hallaron
a un masculino pendiendo de un lazo que estaba amarrado en una puerta de metal y el otro
extremo lo tenía atado al cuello, persona que ya no contaba con signos vitales.

En el sitio las autoridades se entrevistaron con sobrino del fallecido, el cual narró que
minutos antes recibió una llamada de su pariente en la que le decía que se sentía mal, por lo
que le pedía que acudiera para ayudarlo y cuando llegó lo encontró en las condiciones antes
citadas.

Durante las primeras diligencias efectuadas por el personal de la Fiscalía General del
Estado el ahora occiso fue identificado como Juan L., de 77 años, cuyo cadáver fue trasladado
a la morgue de la región para los exámenes de ley.

Cuentahabiente asaltado al
salir de un Santander, le
quitaron 110 mil pesos

Morelia, Mich.- Martes 07 de septiembre de 2021.- Tres delincuentes, con pistola en
mano, asaltaron a un cuentahabiente al exterior de una sucursal bancaria Santander, ubicada
en la colonia moreliana Elías Pérez Ávalos, informaron fuentes policiales.

Datos obtenidos en la labor noticiosa revelaron que el hecho ocurrió la mañana de este
martes a pocos metros del Periférico Paseo de la República, Sector Revolución, así como en
las cercanías del Mercado de Abastos y del distribuidor vial salida a Charo.

Al respecto, se supo que los hampones interceptaron al ahora afectado, lo amagaron con
un arma y lo despojaron de aproximadamente 110 mil 600 pesos en efectivo, después huyeron
a bordo de un vehículo Volkswagen Jetta, color blanco, con vidrios polarizados.

Posteriormente, la víctima reportó lo sucedido, entonces arribaron elementos de la Policía
Municipal y el caso fue denunciado ante la instancia competente, a efecto de emprender las
investigaciones correspondientes.

De manera extraoficial, trascendió que los perpetradores también les robaron teléfonos
celulares a varias personas, las cuales estaban afuera del referido banco.

Después de retirar de una sucursal de banca Santander 110 mil pesos en efectivo, tres tipos se
los robaron y huyeron a bordo de un VW Jetta.

Detiene SSP a 3, traían más de
medio kilo de marihuana

Los uniformados localizaron entre las
pertenencias de los ahora detenidos una bolsa
con el citado enervante con un peso
aproximado de 590 gramos.

Morelia, Michoacán, a 7 de septiembre de
2021.- Durante tareas para la prevención del
delito en esta ciudad, elementos de la
Secretaría de Seguridad Pública (SSP),
detuvieron a tres personas del sexo masculino
en posesión de una bolsa que contenía más
de medio kilogramo de hierba verde seca con
las características de la marihuana.

La acción se registró cuando agentes de
la Policía Michoacán efectuaban tareas de
vigilancia en el Periférico Paseo de la
República, y a la altura de la colonia El Lago I
ubicaron a los implicados quienes se
trasladaban a bordo de un vehículo de la marca
Nissan, mismos que, al notar la presencia de
la autoridad, aceleraron su marcha, dándoles
alcance metros más adelante.

Al efectuarles una revisión, los
uniformados localizaron entre las
pertenencias de los ahora detenidos una bolsa
con el citado enervante con un peso aproximado de 590 gramos, siendo asegurados para su
puesta a disposición de la autoridad competente, a efecto de realizar las diligencias
correspondientes.

La SSP hace un llamado a las y los michoacanos a reportar a la línea de emergencia 911 o
de manera anónima al 089, todo acto ilícito que atente contra la salud de la población.

En Uruapan, recupera División Estatal de
Caminos camión robado

Elementos de la División Estatal de Caminos implementaron un dispositivo de búsqueda para
recuperar la unidad de la marca Freightliner, siendo ubicada en la carretera Uruapan-Pátzcuaro.

Uruapan, Michoacán, a 7 de
septiembre de 2021.- Durante una labor
operativa, elementos de la Secretaría de
Seguridad Pública (SSP), lograron la
recuperación de un camión que había
sido reportado como robado.

Derivado de un reporte, elementos
de la División Estatal de Caminos
implementaron un dispositivo de
búsqueda para la recuperación de la
unidad de la marca Freightliner, siendo

ubicada en la carretera Uruapan-
Pátzcuaro.

Una vez efectuadas las actuaciones
correspondientes, el automotor fue
asegurado, dando vista a la autoridad
competente, a efecto de realizar las
diligencias correspondientes.

A fin de reportar acciones ilícitas, las
líneas de emergencia 911 y 089, se
mantienen abiertas durante las 24 horas.
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En Zitácuaro, detiene SSP a
uno con droga y un vehículo

robado
-Fue en la calle Cuahutémoc, iba tomando bebidas alcoholicas

Personal policial efectuaba patrullajes de
vigilancia en la calle Cuauhtémoc, donde
detectaron al implicado ingiriendo bebidas
alcohólicas mientras conducía una camioneta
de la marca Chevrolet.

Zitácuaro, Michoacán, a 4 de septiembre
de 2021.- Resultado de la implementación de
tareas preventivas, elementos de la Secretaría
de Seguridad Pública (SSP), detuvieron en
este municipio a una persona del sexo
masculino, quien se encontraba en posesión
de una sustancia granulada con las
características de la cocaína, así como un
automotor que cuenta con reporte de robo.

Personal policial efectuaba patrullajes de
vigilancia en la calle Cuauhtémoc, sitio donde
detectaron al implicado ingiriendo bebidas
alcohólicas mientras conducía una camioneta
de la marca Chevrolet, por lo que procedio
una inspección.

Una vez realizadas las tareas
correspondientes, mediante la base de datos

del Centro Estatal de Comando, Comunicaciones, Cómputo, Control, Coordinación e
Inteligencia (C5i), se corroboró que la unidad cuneta con reporte de robo; asimismo, al interior
del vehículo fue localizado un envoltorio con la droga mencionada, por lo cual, el ahora
detenido fue puesto a disposición de la autoridad competente a efecto de deslindar
responsabilidad.

La SSP hace un exhorto a denunciar a las líneas de emergencias 911 y 089 todo hecho
delictuoso que atente en contra del bienestar de la sociedad.

Vehículo cae al río Taximaroa
en Ciudad Hidalgo, conductor

fallece
Hidalgo, Mich.- Lunes 06 de septiembre de 2021.- Un hombre murió al momento de que su

vehículo cayó al Río Taximaroa, ubicado en el municipio de Hidalgo, indicaron las autoridades
policiales, las cuales agregaron que rescatistas apoyaron para encontrar el cuerpo.

Trascendió que los habitantes reportaron el citado percance automovilístico, por lo cual
rápidamente intervinieron los socorristas, quienes buscaron el automotor y, después de
varias horas, lograron hallarlo y en su interior yacía sin vida.

El difunto fue sacado del agua e inmediatamente unos policías solicitaron la presencia de
los elementos de la Fiscalía Regional, de esa manera arribaron agentes y peritos, quienes
realizaron las averiguaciones pertinentes y trasladaron al finado a la morgue para la práctica
de la necropsia de rigor.

Del ahora occiso se ignora la identidad y los oficiales no proporcionaron la media filiación.
Se espera que en las próximas horas el susodicho sea reconocido y reclamado por sus
deudos

Se desconoce como ocurrió el accidente donde un vehículo cayó al río Taximaroa y el conductor
murió dentro del auto.

Adulto mayor muerto con
huellas de violencia

Morelia, Mich.- Martes 07 de septiembre de 2021.- Un adulto mayor fue encontrado sin
vida en el quiosco del parque "Siervo de la Nación", ubicado en la colonia moreliana Eduardo
Ruiz. Al finado no se le apreciaron huellas de violencia, comentaron fuentes policiales.

Lo anterior ocurrió la tarde de este martes en el citado lugar localizado entre la avenida
Pedregal y Río Cupatitzio, en las cercanías del Periférico Paseo de la República.

Contactos allegados al tema indicaron que el susodicho, al parecer, era alcohólico, su
identidad hasta el momento es desconocida, solo se supo que tenía entre 60 y 65 años de
edad, era moreno, vestía chaleco gris oscuro, pantalón negro, así como una camisa de
manga larga y a cuadros.

Algunos vecinos hallaron al individuo inerte y avisaron a la Policía Municipal, cuyos
elementos arribaron al sitio y con apoyo de unos paramédicos confirmaron el deceso.

Luego el área fue acordonada y los elementos de la Fiscalía General del Estado se
encargaron de las averiguaciones correspondientes. Por último, unos peritos criminalistas
trasladaron al ahora occiso a la morgue para la práctica de la necropsia de rigor.

Localizan a joven muerto y con
huellas de violencia en la
colonia Primero de Mayo

Se desconoce la identidad de la víctima; quien
a la valoración de elementos de Bomberos ya
no presentaba signos vitales y tenía muestras
de tortura.

Zitácuaro, Mich, septiembre 7 de 2021.-
Por la tarde de este día, 15 horas, personal del
Cuerpo de Bomberos llegó a la colonia Primero
de Mayo, donde les habían avisado, que
estaba tirado el cuerpo de una persona
inconciente.

Una vez en el lugar, esquina Fontaneros
y Del Trabajador, se visualiza una persona de
sexo masculino, de edad aproximada entre 18
y 23 años, encontrándose en posición
decubito, sobre la  banqueta, a un lado de un
terreno baldío.

Se desconoce la identidad de la víctima;
quien a la valoración de  elementos de
Bomberos ya no presentaba signos vitales.
y tenía muestras de tortura, por lo que policía
municipal, da parte al Ministerio Público.

Así mismo a unos metros del cuerpo
estaba una combi abandonada de la ruta
naranja.

Hasta el lugar llegó personal del Servicio Médico Forense y Servicios Periciales, para
iniciar las investigaciones respectivas.

FGE detiene a presunto
violador de una mujer

Uruapan, Michoacán, a 7 de septiembre de 2021.- Investigaciones realizadas por la Fiscalía
General del Estado de Michoacán (FGE), permitieron la detención de Omar “N”, por su posible
relación en el delito de Violación, ilícito cometido en agravio de su vecina.

De acuerdo a datos que constan en la Carpeta de Investigación, el pasado 22 de mayo, el
investigado ingresó al domicilio de la víctima ubicado en una localidad del municipio de
Paracho y aprovechó que se encontraba a solas para posteriormente atacarla sexualmente.

Estos hechos fueron denunciados ante la Fiscalía Regional de Uruapan, que inició la
Carpeta de Investigación respectiva y llevó a cabo actos de investigación que permitieron
establecer la posible relación de Omar “N”, en el delito, de quien solicitó ante un Juez de
Control, orden de aprehensión.

En cumplimiento a dicho mandato, el investigado fue detenido y será presentado ante la
autoridad jurisdiccional para que resuelva su situación legal.

La FGE refrenda su compromiso de llevar ante los tribunales a toda persona que, con sus
actos, atente contra la integridad de las mujeres en Michoacán.

Miel pura de abeja
económica y nutritiva

Usted debe aprovechar para  consumir
miel pura de abeja a precio muy económico  el litro,
también Cajeta de San Juan de los Lagos, original y

sabrosa.
Contamos con una gran variedad de macetas al

mejor precio y artesanías de Chinahuapan, Puebla.

Familia Zúñiga
Degollado oriente # 93   H. Zitácuaro, Mich.


